

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 29 mars 2023

REIMS ACCUEILLE LA 3ÈME ÉDITION DU CHAMPIONNAT DE FRANCE DE BREAKING

Présent pour la première fois aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, le breaking est à l'honneur à l'occasion de la finale de son championnat de France 2023 le 30 avril à Reims (51). Coorganisé par la Fédération Française de Danse, l'association Collectif Footzbeul, la ville de Reims et l'Arena de Reims, cet évènement est un bel étendard des cultures urbaines, l'occasion de faire découvrir une discipline jeune en plein essor aux rémois. Pour y assister, rendez-vous le dimanche 30 avril à partir de 14h00 à l'Arena de Reims - tarifs : 15€ pour les adultes et 12€ pour les moins de douze ans.

LA DISCIPLINE

À la fois sport et art, le breaking, aussi appelé breakdance, est une danse issue de la rue et de la culture hip-hop. Acrobatique, spectaculaire, il se pratique sous forme de duels, appelés battles, durant lesquels s'affrontent des individus ou des crews (équipes). Reconnu sport de haut niveau en 2019, il véhicule des valeurs de solidarité, de mixité et de cohésion.

LA COMPÉTITION

Qualifiés via des compétitions régionales, les meilleurs danseuses et danseurs français sont présents à la Reims Arena, répartis dans quatre catégories : BGirls - 16 ans, BBoys -16 ans, BGirls + 16 ans et BBoys + 16 ans, ils s'affronteront en battles individuels. En dernier recours, une compétition "Last chance" se déroule la veille du championnat de France.



Les finales des battles 1 vs 1 se font par rounds : huitièmes, quarts, demies et finales. Le top 3 de chaque catégorie est récompensé du titre de médaillés de bronze, argent et or. Le premier de chaque catégorie est aussi sacré champion ou championne de France.

Avec sa jauge spectateurs de 3 500 personnes, la configuration « breaking » mise en place à la Reims Arena se veut, elle, intimiste pour permettre au public de ressentir l'énergie des athlètes.

L'ANCRAGE LOCAL

Au-delà de l'enjeu de performance, l'ambition de la Fédération Française de Danse est d'assurer à terme le développement du breaking sur l'ensemble du territoire français.

En 2023, son choix d'organisation du championnat de France s'est porté sur Reims car le breaking est fortement représenté dans la ville, notamment grâce à la présence active sur du Studio 511, une école de danse spécialisée dans les danses urbaines, qui compte 1 200 élèves et qui est dirigée par Ismaël Taggae, ambassadeur international de cette pratique.

Temps fort du breaking, cette compétition nationale s'intègre aussi parfaitement dans la stratégie Reims Terre de Jeux 2024, dans le soutien que la Ville de Reims souhaite apporter aux nouvelles disciplines olympiques (breaking, basket 3x3) et dans l'accompagnement des sportifs de haut niveau inscrits sur listes ministérielles.

CONTACTS PRESSE

Fédération Française de Danse
Adèle ANGEBAULT – 01 40 16 67 23
aangebault@ffdanse.fr

Ville de Reims
Valérie SEJEAN – 03 26 77 75 44
valerie.sejean@grandreims.fr



REIMS ARENA

Reims.fr